

Nota de prensa

FUTBOLISTAS PROFESIONALES INSPIRAN A JÓVENES PARAGUAYOS: INICIA LA CAMPAÑA 'RETOMÁ TUS ESTUDIOS'

- **Futbolistas destacados se unen a la causa, sirviendo de modelos a seguir para los jóvenes, mostrando que es posible combinar el éxito en el deporte con una sólida formación educativa.**
- **La iniciativa busca no solo fortalecer la educación en Paraguay, sino también aspira a convertirse en un modelo para otros países de Iberoamérica, promoviendo la importancia de la educación y el deporte.**
- **El Ministerio de Educación y Ciencias de Paraguay encabeza esta iniciativa, junto con la OEI y la FIFPRO Sudamérica, con el apoyo de la APF, la Conmebol y la FAP.**

Asunción, 24 de octubre de 2023.- La sede de la Asociación Paraguaya de Fútbol fue el escenario del lanzamiento de la campaña "Retomá tus estudios". Iniciativa encabezada por el Ministerio de Educación y Ciencias en alianza con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura y la FIFPRO, con el objetivo de fortalecer la educación en Paraguay y motivar a los jóvenes a reintegrarse al sistema educativo nacional.

El evento contó con la participación de destacadas personalidades del mundo futbolístico paraguayo como, Paulo Da Silva, presidente de Futbolistas Asociados del Paraguay; Rogelio Delgado, secretario general de FAP; Justo Villar, director deportivo de la APF. Encabezados por Sergio Marchi, presidente de la FIFPRO Sudamérica; Neri Pumpido, secretario general adjunto de la CONMEBOL; Luis Kanonnikoff, secretario de la APF; Germán García da Rosa, director de la OEI en Paraguay y Luis Fernando Ramírez, ministro de Educación y Ciencias de Paraguay.

La campaña "Retomá tus estudios" es un ejemplo de cooperación interinstitucional que tiene como objetivo primordial impulsar la educación en el país y, eventualmente, en toda Iberoamérica. Su enfoque es transmitir un mensaje claro a los jóvenes: es posible combinar la pasión por el deporte, en este caso el fútbol, con una formación educativa sólida.

El presidente de la FIFPRO Sudamérica, Sergio Machi enfatizó: **"Este es un proyecto de todos. La educación es una herramienta para la vida y esta es una forma en la que el fútbol contribuye con la sociedad. Esta es una invitación a todos los sectores."**

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742



García da Rosa, director de la OEI Paraguay **"El deporte y la educación van de la mano, por todos los valores que transmiten. Para mí este proyecto es sumamente emocionante. La OEI ha puesto énfasis en estos ámbitos para el fortalecimiento y desarrollo de Iberoamérica."**

"Esta iniciativa apunta a la dignificación de las personas a través del estudio. Más allá de patear una pelota es transmitirles a los jóvenes el sentido de la vida, haciendo uso del poder educador del fútbol", concluyó el ministro de Educación y Ciencias, Luis Fernando Ramírez.

Esta iniciativa representa un paso crucial hacia el fortalecimiento de la educación en el país y envía un mensaje poderoso a la juventud paraguayo: el aprendizaje y la excelencia deportiva pueden coexistir, abriendo un camino lleno de oportunidades para el futuro.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742